

Transportes

Alagón se encuentra en un nodo de comunicaciones tanto por carretera como por ferrocarril. Las principales vías de comunicación que enlazan nuestro municipio por carretera son la autopista vascoaragonesa [A-68](#), la carretera de Logroño [n-232](#) y la carretera a Tauste [A-126](#).

El tiempo en llegar desde Alagón por cualquiera de las carreteras que lo conectan con [Zaragoza](#) no excede de 20 minutos. Desde Alagón también podemos acceder a Zaragoza en autobús. Los autobuses gestionados por la compañía [Agreda Automóvil](#) utilizan la [n-232](#) para ir a Zaragoza y tardan entre 25 y 35 minutos dependiendo de las paradas que realicen. Estos autobuses no tienen una frecuencia establecida por lo que hay que consultar previamente los [horarios](#).

Por ferrocarril encontramos la [línea Zaragoza-Alsasua](#) en cuyo trazado se asienta la estación de Alagón y también encontramos la [línea Madrid-Barcelona](#) así como un By-pass entre estas dos. El tiempo de trayecto en tren hasta la [Estación de Zaragoza-Delicias](#) es inferior a los 20 minutos y actualmente es realizado por trenes de [Media Distancia Renfe](#).

